

Bonjour mon père,

Lors d'une parole de connaissance à la prière des malades du 17 avril 2018, le Seigneur m'a touché et guéri d'un hallux valgus. J'avais été opéré en janvier 2017, mais l'opération s'est mal passée. J'avais constamment mal à l'orteil et j'avais du mal à marcher. J'ai entendu que le Seigneur guérissait une personne d'un hallux valgus. J'ai senti une chaleur au niveau de l'orteil malade et la souffrance a disparu. Au jour d'aujourd'hui, je n'ai plus mal et je marche beaucoup mieux. Je rends gloire à Dieu et je vous demande de faire connaître mon témoignage. Merci à vous et encore gloire à Jésus.

Marlène